

METAPOLÍTICA

Donde comienza el debate

AMLO sostiene que calificación de Standard & Poor's es porque México tiene "finanzas sanas"

Morelia, Michoacán.- El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que la calificación de Standard & Poor's es "porque se considera que [en México] se tienen finanzas sanas".

En conferencia de prensa, el mandatario afirmó que la calificación favorable a México, "nos permite estar bien posicionados en el mundo financiero".

"No está mal calificada la Hacienda Pública del país, y además de que las calificadoras consideran que están bien manejadas las finanzas públicas en el país, pues está también demostrando con la estabilidad cambiaria, con la llegada de inversión extranjera", explicó López Obrador.

Y agregó que México es uno de los países menos afectados por la inflación mundial: "Estamos tomando medidas para el control de la inflación, sobre todo lo que tiene que ver con alimentos, porque en energéticos, [México] es de los países con menos incremento, con menos inflación, entonces por eso estamos bien".

Destacó que su gobierno no ha solicitado deuda adicional y que se ha manejado el presupuesto con "mucha responsabilidad".